

## Javier Toro, nuevo secretario general de la Federación de Atención a la Ciudadanía de USO (FAC-USO)

Palma de Mallorca, 23 de noviembre de 2023.- El 7º Congreso Federal de la Federación de Atención a la Ciudadanía de la Unión Sindical Obrera (FAC-USO) ha elegido a Javier Toro como nuevo secretario general, con un respaldo del 100 % de los delegados.

Toro estará al frente de una nueva Comisión Ejecutiva Federal los próximos cuatro años “agradeciendo el apoyo recibido a este equipo que comienza una nueva etapa e ilusionante, mandato que sin duda alguna nos compromete y nos refuerza como organización” cómo ha recordado en su discurso de proclamación.

FAC-USO contará con una dirección paritaria, que aúna veteranía con renovación. De esta forma, repiten Sergio Romero, al frente de la Secretaría de Organización; Nuria Vizcay, en Administración y Finanzas; José Joaquín Castro, como secretario de Desarrollo Sindical, y Sergio Ceca, en Formación.

Entran en el equipo nuevas caras como Cristina Rubiales, al frente de la Secretaría de Igualdad y Programas; Josefina Marco, en la nueva Secretaría de Asesoría Jurídica, y Ana Marta Avilés, al frente de Prevención y Salud Laboral.

### En defensa de los trabajadores de los servicios públicos

Javier Toro, el nuevo secretario general, que sucede en el cargo a Luis Deleito, tras casi dos décadas al frente de los empleados públicos en el sindicato USO, reivindica reconocer el papel del conjunto de trabajadores y trabajadoras de las Administraciones Públicas.

Para ello, “desde FAC-USO seguiremos denunciando la existencia de bajos salarios, incluso por debajo del SMI en algunas categorías; la carencia de cláusulas de revisión salarial; la alta temporalidad y la ausencia de una verdadera promoción profesional, entre otros aspectos”, defiende Toro.

“Es una apuesta para estos próximos años, el desarrollo e implantación de la carrera profesional para el conjunto de trabajadores de las Administraciones Públicas, como determina el TREBEP. Y otro caballo de batalla en el que no cesaremos será la reposición de efectivos en las Administraciones ante el envejecimiento de las plantillas, apostando también por las jubilaciones anticipadas con la adecuada previsión a los 60 años de edad”, ha reivindicado el nuevo secretario general de FAC-USO.

## **Por unos servicios públicos de calidad**

La apuesta por unos servicios públicos de calidad es la principal línea de acción para el renovado equipo que gestionará FAC-USO los próximos cuatro años. Para ello, se llevará a cabo un plan de trabajo para conseguir una Administración local que no se olvide de la España vaciada, que sea más cercana al ciudadano y para el reconocimiento de la labor de los cuerpos generales en la Administración de Justicia, auténtico motor para impartir justicia.

Por otro lado, FAC-USO reivindica la titularidad y gestión pública del Sistema Nacional de Salud y exige una profunda evaluación del sistema en su conjunto, que abarque un nuevo diseño de financiación acompañado de la optimización de los recursos; una sanidad transversal que se manifieste en políticas sociales y laborales con reducción de las insoportables listas de espera. Así mismo, FAC-USO defenderá las mutualidades ante las recientes amenazas de disolución.

Otro de los ejes fundamentales de trabajo para FAC-USO será el de la prevención y seguridad de los trabajadores así como los planes de igualdad en las diferentes Administraciones, que ayuden a dar seguridad junto con la regulación de los protocolos de acoso laboral.